
Chères Cardésiennes, Chers Cardésiens,
Comme 2020, l’année 2021 fut particulièrement marquée par la crise sanitaire et 
ses multiples conséquences sociales et économiques. Ce contexte n’a pas permis 
la réalisation de tout le programme d’animations. Nous n’avons pas pu nous retrouver dans ces moments de convivialité 
qu’offre notre vitalité associative, qui rythment la vie du village et fondent le vivre ensemble. Si la fête de la musique, la fête 
votive, le cinéma en plein air et plusieurs spectacles ont pu se tenir, nous avons dû renoncer aux journées du patrimoine, au 
traditionnel repas des aînés ou encore à organiser la première édition de la fête de Noël en partenariat avec l’association des 
parents d’élèves. La traditionnelle cérémonie des vœux a également dû être annulée.
À Cardet, l’année 2021 a été marquée par le lancement de divers projets structurants, notamment le raccordement au réseau 
d’assainissement collectif du hameau des Arnasseaux, de la zone artisanale des mourgues et de la route des Cévennes 
qui constitue un chantier majeur pour notre commune puisqu’une centaine d’habitations, commerces et entreprises sont 
concernés. C’est un projet qui a demandé beaucoup d’ingénierie, une recherche active de financements et de lourds travaux. 
L’année 2022 sera consacrée à la mise en service du dispositif. Toutes les informations utiles seront communiquées en amont 
des premiers branchements prévus en avril. 
L’année 2022 verra aussi la fin des travaux de réhabilitation du bâtiment de l’école des mas qui va redevenir un espace de 
centralité avec des services à la population (l’installation d’une maison d’assistants maternels est à l’étude) et un aménagement 
extérieur attractif.
Au village, les travaux de la salle des associations sont finalisés. 2021 a aussi vu la réalisation de différents travaux de sécurité 
routière, notamment un « plateau » sur la rd 982.
Pour 2022, nous nous réjouissons de l’arrivée de la fibre optique et de l’aménagement de la voie verte, projets portés par 
le département. En 2022, nous travaillerons la thématique de la transition écologique et des économies d’énergie avec des 
démarches dans les bâtiments communaux et au niveau de l’éclairage public. Vous pourrez également retrouver le marché 
au printemps dans une nouvelle configuration. Nous espérons renouer et pouvoir honorer tous les rendez-vous associatifs, 
sportifs et culturels que nous soutiendrons comme toutes les propositions d’activités qui participent à l’animation locale.
En 2022, nous continuerons à promouvoir les services publics de proximité, à agir pour la jeunesse et nous poursuivrons 
l’embellissement de la commune et l’amélioration du cadre de vie. Nous proposerons par exemple des ateliers d’informatique 
pour les aînés. À partir de la rentrée de septembre 2022, notre école primaire accueillera tous les cours, de la maternelle au 
CM2, répartis sur  3 classes avec la création d’un poste d’enseignant supplémentaire. Avec Mme la directrice Dalila Brahimi, 
nous allons mobiliser un comité de pilotage composé de l’équipe enseignante, des représentants de parents d’élèves, des 
élus et des agents concernés pour coordonner la nouvelle organisation scolaire et péri-scolaire afin qu’elle satisfasse de la 
meilleure des manières les besoins des enfants et les attentes des familles. Une réunion publique d’information aux parents 
est prévue prochainement.
Je profite aussi de cette tribune pour adresser au nom du conseil municipal une pensée 
chaleureuse à tous ceux qui ont perdu un être cher.
Merci enfin aux élus et agents qui m’accompagnent dans la gestion municipale ainsi qu’à 
toutes les personnes qui s’impliquent en faveur de la vie locale.
Meilleurs vœux de santé et d’épanouissement à tous les Cardésiens.

LE MOT DU MAIRE

A LA UNE

Février 2022

A LA RENCONTRE DE VOS ELUS

Sylvia Veryha réside au mas de 
Cardet depuis 2013. 
Gérante d’une société 
commerciale ainsi que 
secrétaire dans la société de 

son mari, elle a rejoint l’équipe municipale en mars 
2020. 
Volontaire et à l’écoute, elle s’occupe du CCAS, des 
festivités ainsi que de la culture. Elle suit également 
le projet d’aménagement de l’ancienne école des 
mas.

Sylvia Veryha

ON A AIME

Bulletin municipal

Samedi 18 décembre :  distribution 
des colis de Noël par les élus, aux aînés de la commune 
âgés de 70 ans et plus.
Colis offerts par le CCAS et la municipalité. Ils 
étaient composés d’un panier gourmand et de trois 
produits « made in Cardet » : un savon, du miel et 
de la confiture de châtaigne. Le nouveau plan de la 
commune complétait également les colis.

Didier Durand

Depuis quelques années, Didier Durand 
est revenu habiter au mas de Cardet où sa 
famille a une longue histoire. Ingénieur 
territorial au sein du bailleur social 
habitat du Gard, Didier a rejoint l’équipe 
municipale en 2020 après avoir connu divers mandats d’élu 
local, à Logrian notamment. Son expérience professionnelle 
et son implication dans la vie du village l’ont naturellement 
conduit à se voir confier le chantier d’aménagement de la 
salle des associations « Bernard Brun » dont il a organisé puis 
suivi les travaux.

Mme Bouet, trésorière du 
cercle de généalogie, a remis 
le lundi 13 décembre 2021, 
à Mme Brahimi un chèque 
de 250 euros, en faveur des 
enfants de l’école.

Le chèque du cercle de 
généalogie aux écoles 

NOUVEAUX SERVICES

L’avancement des travaux

La salle des associations

L’école des mas

Distribution des colis de Noël



VIE LOCALE

Spectacle à l’école offert par l’AIPE 
Le jeudi 16 décembre, les 
enfants de l’école de Cardet 
ont assisté au spectacle « la 
folle vadrouille de Noël » offert 
par l’AIPE, Ensemble pour les 
enfants.

Vendredi 17 décembre a eu lieu la visite 
très appréciée du Papa Noël à la cantine 
où il a distribué à tous les enfants un 
Père Noël en chocolat ! Un beau moment 
d’émerveillement.

Visite du Père Noel à 
la cantine 

Visite du Père Noel 
à l’école 

Le vendredi 17 décembre, le Père Noël est passé aussi à l’école : 
Les enfants ont reçu des cadeaux financés par l’OCCE école de Cardet 
et un bon goûter offert par Mme Simoneau Delphine RPE de Cardet. 
Merci pour eux !

Le samedi 20 novembre  a 
eu lieu le café-citoyen n°11 
: un lieu d’échange et de 
débat sur le « bien vivre à 
Cardet » où de nombreux 
sujets ont été abordés 
comme la sécurité et la 
signalisation sur les principaux axes routiers du village, les coupures 
d’eau, le tri des déchets, les travaux et l’occupation de l’école des 
Mas, l’embellissement du village, la fin des travaux d’assainissement 
aux Arnasseaux, la dissolution du RPI ...
Le compte-rendu de ce café-citoyen se trouve sur le site internet de la 
mairie (www.mairiedecardet.fr).

Le vendredi 21 janvier, le maire 
Fabien Cruveiller et ses adjoints 
Sophie Poujol et Laurent Roque 
ont accueilli en mairie le sénateur 
Laurent Burgoa et son équipe 
pour un échange convivial autour 
des travaux parlementaires et des 
projets municipaux en cours. 

Par 2 fois cette année , le foyer a fait salle comble avec 2 représentations théâtrales, qui 
ont permis aux Cardésiens et aux personnes des villages voisins de se divertir durant cette 
période un peu difficile.
Tout d’abord le 12 Novembre, Les INSTANTANES avec 
Laurent Pit et Philippe Hassler, de la compagnie « Cocotte 
Minute » nous ont régalés d’un spectacle d’improvisation 
mélangeant humour, ironie, et dérision.
Puis, le 27 Novembre la compagnie FRACASSE de Ribaute-

les-Tavernes nous a présenté une comédie de boulevard « Les caprices d’Agathe », 
mise en scène par Marie Durand, pour le plus grand plaisir de tous.

Le samedi 13 novembre a eu lieu la seconde 
collecte de vieux vélos pour la recyclerie 
solidaire de St Hippolyte du Fort.

Merci aux personnes qui se sont déplacées 
pour faire un don d’un ou plusieurs vieux 
vélos.
Ils pourront être réparés pour avoir 
une seconde vie ou bien les différentes 
parties des vélos serviront à la création de 
sculptures diverses et variées.
Merci également à l’association Espélido 
de Canaules qui est venue avec un camion 
pour charger la belle collecte de 17 vélos.
Vu la réussite de cette matinée, 
une troisième collecte pourrait être 
programmée dans le courant de l’année 
2022, nous vous tiendrons au courant.

Café citoyen n°11 

Echange avec le 
Sénateur Laurent 

Burgoa 

Théâtre : les Instantanés le 12 novembre 
et Les Caprices d’Agathe le 27 novembre 

2ème collecte de vélos

VIE ASSOCIATIVE 
& CULTURELLE

Malgré ses 100 printemps le temps n’a pas de prise sur 
l’Olympique de Cardet! Ainsi trois équipes de jeunes défendent 
les couleurs « Rouge et Noir » de l’Olympique dans les 
compétitions du District Gard-Lozère. Sous la Présidence de 
Fabrice VIALA,  une quarantaine d’enfants pratiquent leur sport 
favori le mercredi après-midi lors des entrainements et le samedi 
lors des rencontres officielles. 

L’assemblée générale de la Boule Beau Rivage a eu lieu le 
samedi 4 décembre. Un bilan moral a été fait : une baisse 
des licences pour 2021 de 13 licences,  les championnats 
pour la plupart ont été annulés en raison de la situation 
sanitaire. Au championnat vétéran, l’équipe a fini 1ère de 
son groupe et monte donc en 1ère division. Concernant le 
bilan financier, les finances sont saines. Un nouveau bureau 
a été formé : président: Palmyre Brioni. Vice-président: 
Christian Gaillard. 
Secrétaire: Philippe 
Pinchard. Secrétaire 
adjoint: Romain 
Moulière. Trésorière: 
Danielle Brioni.

Le loto du VCC qui a eu lieu le samedi 6 novembre au 
foyer communal a connu un vif succès. C’est dans une 
salle comble que les 20 quines, les 2 cartons pleins et 
le carton vide ont rythmé cette après-midi.

Les membres des amis de l’âge d’or ont repris leurs activités au club le 10 novembre après 19 mois d’interruption. 
Le plaisir de se retrouver a été de courte durée car le 8 décembre a été le dernier jour de rencontre en raison de la 
crise sanitaire. 
Cependant nos ainés ont eu le temps de faire deux voyages :  le 27 septembre au Zoo de Sigean, une excellente 
journée avec un soleil radieux. Et le 10 novembre, un voyage gastronomique dans la Drôme, à Romans, avec la 

découverte de la fabrication des ravioles. La visite s’est 
terminée par une dégustation. Ensuite un passage dans 
la ferme de Payre, avec la visite d’un élevage d’oies. 
L’excursion s’est terminée à Bourg de Péage, la fabrication 
des pognes et leur dégustation y étaient au rendez-vous. Ce 
fut une excellente journée.

Loto du VCC

L’Olympique de Cardet 

AG de la boule Beau Rivage 

La reprise des activités des amis de l’âge d’or 


